

Radfahrer in Gefahr: Unbekannter Täter spannt Drahtseile in Erkrath!



Schockierende Vorfälle in Erkrath! Ein unbekannter Täter hat es offenbar auf Radfahrer und Spaziergänger abgesehen. Gleich mehrere Drahtseile wurden an verschiedenen Wegen gespannt, die eine große Gefahr darstellen könnten. Die Polizei Mettmann berichtet von insgesamt fünf solchen Fällen, die nun untersucht werden. Dies ist nicht nur ein simples Vergehen, sondern eine ernsthafte Bedrohung für die Sicherheit der Bürger!

Am heutigen Donnerstag, dem 19. Dezember 2024, wurden neue Drahtseile entdeckt. Eines entlang der Sedentaler Straße in der Nähe des Bürgerhauses und ein weiteres über einem Wald- und Schotterweg nahe dem Schulzentrum an der Rankestraße. Glücklicherweise haben Passanten rechtzeitig eingegriffen und die Drähte gelöst, bevor Schlimmeres passieren konnte. Die Polizei hat die gefährlichen Objekte sofort sichergestellt und warnt alle Radfahrer, besonders vorsichtig auf den Wegen

unterwegs zu sein!

Wer kennt den Täter?

Die Polizei ist alarmiert und nimmt die Vorfälle äußerst ernst. Der Verdacht, dass diese Taten in Zusammenhang stehen, wächst. Jetzt ist die Öffentlichkeit gefragt: Wer hat in Hochdahl verdächtige Beobachtungen gemacht? Hinweise können rund um die Uhr telefonisch unter 02104 9480-6450 eingereicht werden. Auch wenn bisher noch keine Verletzten gemeldet wurden, können die Drahtseile bei einem Sturz fatale Folgen haben. Bleiben Sie wachsam und helfen Sie, diesen Täter zu fassen!

Statistische Auswertung

Ort: Templin, Deutschland

Vorfall: Verschmutzung

Beste Referenz: nordkurier.de

Weitere Infos: nabu-templin.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)